

Frühjahrskonzert

2015



Musikkapelle
Pischelsdorf am Engelbach

www.mk.pischelsdorf.net

Einladung zum

Frühjahrskonzert 2015

28. und 29.03.2015, 20:00 Uhr, Turnhalle VS Pischelsdorf



Musikalische Leitung: Herbert Kücher und Manuel Kronberger

Querflöte: Sandra Bachleitner, Marion Huber, Lisa Polland,
Michaela Neumaier, Christina Scharinger

Klarinette: Engelbert Guggenberger, Manuel Kronberger,
Julia Neumaier, Andreas Scharinger, Herbert Scherzer,
Victoria Schmerold, Josef Spitzwieser

Bassklarinette: Josef Thaller

Saxophon: Martin Nowohradsky

Flügelhorn: Karl Huber, Philipp Huber, Hermann Kastinger, Gerhard Luger

Trompete: Manuel Feldbacher, Franz Gerner, Ludwig Gerner,
Helmut Kücher, Thomas Schwarzenhofer

Horn: Siegfried Enthammer, Richard Kreil, Silvia Kreil,
Patricia Kücher, Fabian Steinbach

Tenorhorn/Bariton: Helmut Hagn, Manuela Huber, Gerald Kücher, Herbert Kücher,
Johann Kücher, Rainer Kücher

Posaune: Arnold Feichtenschlager, Franz Gurtner, Bernhard Huber,
Fabian Kronberger

Tuba: Adolf Huber, Christian Huber, Andreas Kreil

Schlagwerk: Franz Aigner, Herbert Guggenberger, Manuel Spitzwieser,
Julia Weinberger

PROGRAMM

Celebration

*Siegmund Andraschek (*1975)*

Auf einem persischen Markt

Albert Ketelbey (1875 – 1959)

In aller Kürze

*Thomas Asanger (*1988 in Linz)*

Drei Spitzbuben

Gerhard Hafner

Von Freund zu Freund

Martin Scharnagl (Viera Blech)

Pause

Jungmusiker aus Pischelsdorf & Schalchen

The Baron of Dedem

*Carl Wittrock (*1966 in Goor, NL)*

My Way

François & Revaux / Sinatra

Anchords Aweigh

Charles Zimmermann (1861 – 1916)

Programmänderungen vorbehalten!

Eintritt: freiwillige Spenden

Kapellmeisterwechsel

Mit dem Frühjahrskonzert 2015 übergibt Kapellmeister Herbert Kücher sein Amt an Manuel Kronberger, der künftig die 46-köpfige Musikkapelle musikalisch leiten wird.

Herbert führt die Kapelle seit 24 Jahren und brachte sie durch sein musikalisches Können und sein Engagement auf ihr jetziges Leistungsniveau. Während seiner Wirkungszeit wurde das Jugendorchester in Pischelsdorf gegründet sowie die Anzahl der Musikerinnen und Musiker von 24 auf 46 erhöht. Unzählige Proben und Konzerte wurden von ihm geleitet. Die Erfolge vergangener Konzertwertungen sprechen für seine sehr engagierte, zielstrebige und mit höchster persönlicher Motivation geführte Arbeit als Kapellmeister. Herbert bleibt der Musikkapelle Pischelsdorf als Baritonist erhalten und wird dem neuen Kapellmeister als erfahrener Stellvertreter und Berater zur Seite stehen.

Er übergibt nun die große Verantwortung in jüngere Hände: Manuel Kronberger, geboren 1990 und seit 2003 Mitglied der Musikkapelle Pischelsdorf. Nach diversen Stationen der Ausbildung an der Klarinette (JMLA Gold, Militärmusik OÖ), besucht Manuel seit 2011 den Kapellmeisterkurs an der LMS Mattighofen, welchen er im Juni 2015 abschließen wird. Für Manuel ist die Leitung eines Blasorchesters kein Neuland: Seit Februar 2014 ist er Kapellmeister der Trachtenmusikkapelle Mining.

Die Musikkapelle Pischelsdorf freut sich auf weitere gute Zusammenarbeit und bedankt sich beim scheidenden Kapellmeister für sein jahrelanges Engagement!



Herbert Kücher
Kapellmeister 1992 - 2015



Manuel Kronberger
Kapellmeister ab 2015